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LE MOT DU MAIRE 
Voici le nouveau bulletin municipal comme chaque début d’année ! 

Je vous présente mes meilleurs vœux de bonheur, réussite et surtout de santé mais aussi de convivialité 
au sein de notre petit village. 

Je souhaite également la bienvenue aux nouveaux habitants installés sur la commune et à ceux qui 
viennent y travailler. 

Depuis plusieurs années, je vous parle de notre nouvelle école inaugurée en mai 2023 ; cette année 
c’est seulement pour vous dire que le 4e poste d’enseignant a été maintenu au vu du nombre croissant 
d’élèves sur la commune ! 

En 2024 :  

- Nous avons entretenu quelques chemins avec un mono couche (Chemin de la Rourie, Les 4 
chemins, Chemin de la Tune et Chemin des vignes). 

- Nous avons acquis un terrain de 1 000 m2 situé rue de l’école comme réserve foncière.  
- Malheureusement, nous avons appris la fermeture de la boutique de notre fleuriste PETITE 

FLEUR fin novembre. 

Pour 2025 :  

- Nous étudions l’enfouissement des lignes (haute tension, électrique et téléphone) dans la rue 
de l’Ecole ; première étape pour fin 2025 – début 2026 avec l’embellissement de la rue puis 
viendront ensuite la rénovation du réseau d’assainissement avant de travailler sur 
l’aménagement de la chaussée. 

- Nous réfléchissons à l’acquisition d’un terrain de 3 000 m² situé entre le Chemin du Canal et 
l’avenue de la Clairette. 

- Le conseil municipal réfléchit à une nouvelle organisation pour la gestion du camping 
municipal (peut-être en régie). 

- Nous espérons l’ouverture de la nouvelle boulangerie dans l’année, les travaux ayant repris fin 
2024 ! 

- En ce qui concerne les élections pour cette année rien n’est prévu à ce jour ; à moins que nos 
politiques nous contraignent à de nouvelles législatives anticipées… 

Tout le conseil municipal et moi-même restons à votre disposition tout au long de l’année. 

Je vous laisse découvrir ce bulletin plus en détail et vous souhaite une bonne lecture ! 

 

 

Franck MONGE 
          Maire de Vercheny 
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VIE DE LA COMMUNE
 

  

TRAVAUX DE VOIRIES  

Divers travaux d’aménagement de voiries ont été menés au cours de l’année 2024 par l’entreprise E26 
(groupe CHEVAL) pour un montant d’environ 26 800 € HT et notamment : 

- La réalisation de monocouches d’entretien sur les chemins des vignes (surface de 790 m2) et 
des 4 chemins (surface de 790 m2), 

- Suite aux travaux de reprise du chemin de la Rourie en 2023 qui ont consisté à reprendre 
l’ensemble des zones détériorées de la voirie, un monocouche de fermeture de la chaussée a 
été réalisé (surface de 2 700 m2), 

 

 

 

 
- Le reprofilage en enrobés à chaud des zones détériorés et la réalisation d’un mono ou bicouche 

sur le chemin de la Tune (surface de 3 250 m2),  
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COMMEMORATION DU 11 NOVEMBRE  

Lors de la célébration de l’armistice de la 1ère guerre mondiale, les enfants ont lu quelques textes 
préparés en classe. Un dépôt de gerbe et une minute de silence ont ensuite été réalisés avec le Maire et 
les enfants. 
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FIBRE OPTIQUE – PHASE TRAVAUX 
 
Les travaux d’installation de la fibre optique viennent de débuter sur notre commune. Le groupement 
d’entreprises Axione / Bouygues Energies et Services est en charge de ces travaux. 
  
D’une durée d’environ 6 mois, ces travaux comprennent plusieurs opérations : le génie civil, lorsqu’il 
est nécessaire de creuser de nouvelles tranchées pour poser des fourreaux ou lorsqu’il faut consolider 
ou remplacer des infrastructures existantes, le déploiement des câbles de fibre optique en aérien sur 
les poteaux supports électriques ou téléphoniques et en souterrain dans les fourreaux, la réalisation des 
branchements optiques et le contrôle qualité par des tests réseaux et mesures optiques. 
  
Une fois le réseau intégralement déployé, il sera confié à ADTIM FTTH, l’exploitant du réseau public. 
ADTIM FTTH commercialise le réseau auprès des opérateurs Fournisseurs d’Accès Internet (FAI). 
Ces derniers installent leurs équipements dans les locaux techniques et peuvent ensuite proposer leurs 
offres aux futurs abonnés. Cette étape dure environ 3 mois.  
  
A l’ouverture commerciale, soit prévisionnellement vers la fin 2025, vous pourrez souscrire une offre 
fibre auprès d’un opérateur FAI disponible sur le réseau. Une prise terminale optique sera installée à 
votre domicile pour vous apporter la fibre. 

 
SITE INTERNET DU CAMPING MUNICIPAL 

 
Un site internet de présentation du camping municipal a été réalisé par l’agence de communication 
Korigan basée à Die. Une version anglaise du site est également existante. Nous remercions Alice 
LETRANGE pour le travail réalisé sur la rédaction des textes ou encore la prise des photos. Vous 
pouvez trouver le site internet à l’adresse suivante : https://www.camping-vercheny.fr/ 
 
Par ailleurs, la SAS « Le Pont de la Drôme » a mis fin à la Délégation de Service Public de gestion du 
camping municipal. 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 Les travaux d’aménagement de la fibre optique nécessitent des interventions sur la 
voirie qui peuvent entrainer quelques fermetures temporaires de routes. 
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COLIS DE NOEL 
 

Comme chaque année, un colis de Noël a été remis par les élus à tous les habitants de plus de 65 ans, 
aux agents communaux ainsi qu’au personnel enseignant du Groupe Scolaire. 
 
Cette année, le colis était composé de : 

- Une fleur de chez Petite Fleur 
(Vercheny) 
- Une bouteille de Clairette 
(Vercheny) 
- Des craquants aux amandes du Père 
Craquant (Saillans) 
- Une tablette de chocolat de la 
boutique Chocolatiers d’Art et Cie 
(Saillans) 
- Une infusion de Noël de La Drôme 
(Saillans) 
- Un calendrier de AVI, 
- Une boule de Noël décorée par les 
enfants en temps périscolaire, 
- Une carte de vœux signée par les 
enfants. 

 

Un grand merci à Patricia « Petite Fleur » pour avoir fourni les fleurs et plantes de ces colis pendant 
de nombreuses années. 
 

DECORATIONS DE NOEL  
 

Nous remercions la maison GIRARD située Rue de l’Ecole, en face du Groupe Scolaire, pour la mise 
en place d’une magnifique crèche et de nombreuse décoration de noël devant leur habitation pour les 
fêtes de noël. 
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     CANTINE SCOLAIRE – NOUVEAU PRESTATAIRE 

Depuis le 1er septembre 2024, la cantine de l’école a changé de prestataire : c’est API Restauration à 
Loriol sur Drôme qui fournit dorénavant les repas journaliers pour les élèves de maternelle et 
d’élémentaire en liaison froide.   

A cet effet, la mairie a dû procéder à l’acquisition d’équipements 
de cuisine comme un four de remise en température et une 
chambre froide.  

Les repas sont livrés le matin à partir de 7h30. Pour le 1er service, 
les plats sont déposés dans le four à partir de 11h pour une remise 
en température. 

 
 
Une fois par mois, les enfants bénéficient d’un repas à thème avec une activité associée. 
 
Le premier repas à 
thème de l'année, 
"On se met au 
vert !"a eu lieu le 
vendredi 27 
septembre 2024.  

Pour l'occasion, de 
multiples nuances 
de vert ont décoré 
l'assiette des 
enfants.  

A la fin du repas, 
les enfants ont 
réalisé l’activité.  

 

 
 
Le vendredi 15 novembre, les enfants sont 
partis faire un tour au Mexique où ils ont pu, 
pour l'occasion, déguster des fajitas ! 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

DOSSIER
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Un délicieux menu leur avait été concocté pour le repas de Noël le jeudi 19 décembre. La salle et les 
tables avaient été décorées aussi pour l’occasion par les agents de la mairie. 
  

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
Côté service, le restaurant scolaire est toujours composé d’une équipe de 4 agents communaux qui 
assurent tous les jours le service auprès des enfants : Lucie, Karine, Angélique et Nelly. 
 
Enfin, malgré l’inflation et les charges croissantes du service de restauration (fluides, personnels, 
maintenance, …) il n’y a pas eu d’augmentation du prix du repas pour les familles encore cette année. 
 

 

    

 

 

  

 

 

 

 

 

 

La mairie remercie la 
Fondation Robert 
Ardouvin qui a fourni 
les repas de la cantine 
pendant plusieurs 
années.  

Merci à Roland et 
Guite d’avoir fait 
partager aux enfants de 
délicieux repas. 

Une belle émotion lors 
du dernier jour, 
vendredi 5 juillet.  
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ROZENN AIME LES ACTIVITES MANUELLES DEPUIS TOUTE PETITE 

 

Elle se met à toutes les sauces en utilisant 
perles, tissus, coton et plumes et crée ses 
merveilles selon son inspiration : des sacs – 
porte lunettes, attrape rêve, avec des 
matériaux de récupération, boucles d’oreilles, 
cape, bracelets. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Les perles naturelles viennent de plusieurs continents : l’Afrique – l’Australie – l’Amérique du Sud 

Rozenn veille à ce qu’elles sont extraites sous conditions humaines et environnementales. 

   

INTERVIEWS
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Autodidacte, Rozenn fait la couture : les retouches, les ourlets, du raccommodage, des vêtements, aussi 
les rideaux. Pour les retouches, Rozenn se déplace chez 
le client pour les essayages. 

Créer les objets vide l’esprit, donne un apaisement, et 
finit par une satisfaction qui lui fait beaucoup de bien. 
Comme chez toutes les personnes créatives, les idées 
mijotent dans la tête avant qu’elles puissent continuer. 

Salariée à côté, Rozenn a la chance de pouvoir travailler 
tranquillement sur ses créations. 

 

On a pu trouver ses créations aux marchés de Noël du magasin Verisport à Die, ainsi qu'à Aouste, 
Aurel, Marsanne, Pont de Quart pour 2024. 

Bon à savoir : 
Bélisama est le nom d’une déesse celtique. Elle était considérée comme une guérisseuse, offrant ses 
bénédictions de santé à ceux qui se tournaient vers elle, ainsi qu'une protectrice des artisans, inspirant 
la créativité et l'excellence dans les métiers liés à la forge et à la création. 
“Par Bélisama !” la réplique phare de Panoramix (dans les albums d’Astérix) 
 

AUDREY & KEVIN – NOUVEAU GERANT DU CAFE DE LA CLAIRETTE 

L’attente a été longue : les démarches pour reprendre le Café de la Clairette étaient un peu difficiles et 
compliquées. 

Après des mois, Audrey et Kévin Lamarque ont réussi à réaliser leur rêve, grâce à leur persévérance, 
l’aide et le soutien de la mairie et des gens de la commune. Ils se sont enfin installés avec leurs deux 
fils, Liam, 9 ans et Kalyl, 3 ans.  

Depuis le 19 novembre 
2024 le café a rouvert ses 
portes.  
 
Les clients sont accueillis 
dans un lieu aménagé 
différemment – avec les 
accents bien à leur goût, 
une ambiance 
sympathique.  
 
La musique prend une 
place spéciale dans leur 
vie, ici on peut entendre 
tous les genres. 

 
 
Audrey a été ambulancière pendant 6 ans, puis elle a travaillé dans la restauration pendant 2 ans.  

Ensemble, ils ont vu pendant 10 ans les quatre coins de la France, Kévin en travaillant comme 
cuisinier-saisonnier. Il apprécie la richesse de saveurs et les différents plats de partout en France, 
chaque région a ses propres spécialités. 
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Venant du département du Finistère, la famille a passé les vacances ces 4 dernières années dans la 
Drôme, un département qui les a séduits : le paysage, la rivière, les habitants bien accueillants, les 
produits du terroir.  
Le couple sait saisir les chances qui se présentent sur leur chemin. Ils aiment bien les aventures dès 
qu’il y a un bon moment pour les réaliser. Et là, le départ de Christelle et Rosario Di Stéfano tombait 
au bon moment. Pour Audrey et Kévin tout est parfait : le café-restaurant, c’est le top, vu l’endroit 
proche de la Drôme, le parking, l’appartement et pour les enfants l’école en face. Les montagnes 
donnent envie de faire du sport : des balades, de l’escalade, du ski. 
 
Kévin aime cuisiner la viande, les poissons, les crêpes, les pizzas, les salades, les produits du terroir. 
Pour faire plaisir aux clients. C’est le but principal. Audrey fait le service et s’occupe de la caisse.  
Le menu du jour change toutes les semaines, il y a sur la carte des suggestions à choisir. 
 
Kévin prépare des pizzas le vendredi et samedi soir / samedi midi on peut déguster des crêpes. 
 
Infos pratiques : 
Le Café de la Clairette est ouvert :  
Lundi et mardi  de 7h00 à 15h00 et de 17h30 à 20h30 
Jeudi    de 7h00 à 15h00 et de 17h30 à 21h30,  
Vendredi   de 7h00 à 15h00 et de 17h00 à 22h00,  
Samedi   de 9h00 à 15h00 et de 17h30 à 21h30  
Fermeture : mercredi et dimanche, 
La salle et la véranda peuvent accueillir 30 convives. Les deux terrasses donnent 50 places 
supplémentaires. 

Soirées à thèmes :  
Soirées Beaujolais – raclette - fondue - plats d’autres régions 
 
Le terrain de jeu de boules est à disposition des amateurs pendant la saison estivale. 
 
Courriel : lepetitbidule29@gmail.com Tél : 09 71 20 25 67 et 07 88 08 15 16  

 
 
Audrey et Kévin sont heureux 
d’avoir suivi leur cœur en 
s’installant ici, une bonne équipe 
soutenue par Antony, le barman 
qui, lui aussi, accueille les clients 
avec le sourire. 

Nous souhaitons que la famille se 
complaise longtemps à vivre et à 
travailler dans notre commune. 
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NADEGE PELLAT – ACTIVITES DE SERVICES A LA PERSONNE 

Le ménage ne lui fait pas peur, au contraire : chouette, il y a du pain sur la planche ! 

 

Nadège est une personne qui sait se lancer dans des emplois (in)connus : 

Jeune elle était ménagère à plein temps chez une famille pendant 3 ans ; plus tard elle a tenu le café 
de la Clairette, travaillé à Proxi, dans les vignes, à l’agence postale communale avec l’aide de 
Patricia, qui ne pouvait pas utiliser sa main. Des emplois très différents. 

Début juin, quelqu’un coincé pour l’entretien de ses gîtes, son auberge et les chalets au camping, lui 
demande son aide.  
Aucun problème, Nadège a pris goût et se disait “Je pourrais créer mon propre travail indépendant en 
faisant le ménage et faire les tâches pour lesquelles les clients se sentent débordés dans leur foyer, 
comme le repassage, la lessive, le rangement, etc.” 
Ainsi dit, ainsi fait : depuis septembre elle se met dans ce domaine qui lui fait plaisir. “Quand je fais 
le ménage, je ne pense à rien d’autre. Après, c’est la satisfaction que tout est propre et bien en ordre”. 
 
Elle utilise les produits de chez sa clientèle, avec une préférence pour le vinaigre, le bicarbonate de 
soude et le savon noir. 
 
Le client n’a plus besoin d’un chéquier CESU. Il ouvre un compte chez Chèque Emploi Service 
Universel. Le client donne son RIB (l’affaire n’est pas du tout compliquée - si besoin, Nadège aide à 
le faire). 
 

 

 
 
 
 
 
L'Urssaf, service Cesu, calcule les cotisations et contributions sociales à votre place. Les frais sont 
déductibles à 50% sur la déclaration de revenus aux impôts. 
 
Il y a plusieurs situations qui donnent droit à cette réduction.  
 
N’hésitez pas, si vous êtes débordé ou si vous ne pouvez plus tout faire tout seul, à appeler Nadège. 

DÉCLARÉ 
Déclaration de la 
rémunération du salarié 
par l’employeur 

 

PRÉLEVÉ J+2 
L’employeur 
est prélevé du 
montant du salaire 

 

RÉMUNÉRÉ J+3 
Le salarié reçoit, par 
virement, la rémunération 
sur son compte bancaire 
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VIE SCOLAIRE 

Ecole primaire Les Eaux Claires : une année scolaire riche en découvertes ! 

Une nouvelle équipe et de nouveaux projets.   La rentrée scolaire et la présentation de la nouvelle 
équipe : 

 Le bilan de la rentrée scolaire (organisation, réunions de rentrée, nouveaux enseignants). La 
rentrée 2024 a marqué l’installation d’une nouvelle équipe pédagogique : 

 

De gauche à droite et de haut en bas : Marie Jasmine NICOLAS, Claire MONTEUX, Loïca GELIN, 
Marina EL HESSNI, Céline NAZARE VALENTE et Marie CHAPELAIN. 

 Madame Marie Nicolas : Directrice de l’école et en classe 1 PS/MS le lundi, le jeudi et le 
vendredi.  

VIE SCOLAIRE ET PERISCOLAIRE
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 Madame Marie Chapelain : Classe 3 CE1/CE2 le lundi, le jeudi et le vendredi. 

 Madame Marina El Hessni : Classe 4 CM1/CM2 le jeudi et le vendredi, classe 3 CE1/CE2 le 
mardi. 

 Madame Loïca Gelin : Classe 4 CM1/CM2 le lundi et le mardi. 

 Madame Claire Monteux : Classe 1 PS/MS le mardi. 

 Madame Céline Nazare-Valente : Classe 2 GS/CP. 

 Monsieur Laurent Stevenin, remplaçant. 

 Monsieur Anthony Brun est AESH, il accompagne les élèves à besoins particuliers de notre 
école, le lundi, le jeudi et le vendredi.  

 Mr Pierre Aubel, enseignant de la Fondation Robert Ardouvin poursuit son travail de co-
enseignement tous les matins à l’école. Il intervient en motricité, musique, lecture. 

 Monsieur Jérémy Buis intervient en motricité via un projet de co-intervention auprès des élèves 
en élémentaire le mardi et le jeudi après-midi.  

 Madame Karine Boussemaere est toujours ATSEM au sein de l’école, elle intervient auprès 
des élèves de cycle 1 des classes 1 et 2. 

Les services municipaux sont représentés par Madame Nelly Lebras, Madame Angélique Ferrer et 
Madame Lucie Aubert. 

La réunion de rentrée s’est déroulée le jeudi 12 septembre. L’année prochaine les horaires seront 
différents pour chaque classe, afin de permettre la présence des parents qui “visitent” plusieurs classes. 

Quelques changements ont été opérés comme l’accès des élèves par la porte de l’école et l’entrée à 
l’intérieur des locaux des familles et éducateurs des élèves de cycle 1, à l’intérieur de la classe pour la 
classe 1. 

La rentrée s’est bien déroulée, nous remercions les membres de l’USEP/ association des parents 
d’élèves pour l’organisation de l’accueil convivial des familles. Il n’y a pas eu de rentrée échelonnée 
pour les nouveaux élèves de petite section.  

Les élèves et les enseignants ont pris leurs marques avec la nouvelle équipe pédagogique.  

Les enseignantes, ravies de rejoindre l’école de notre village, ont concocté un programme riche 
et varié pour nos enfants. 

Au programme de cette année : 

● Des outils pour partager : Grâce aux nouveaux blogs de classe et du blog de l'école, vous pouvez 
suivre au quotidien les temps d’apprentissage et de vie de classe de vos enfants. 
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● Le cinéma à l'école : Les élèves vont plonger dans l'univers du cinéma grâce à l’inscription aux 
dispositifs “école et cinéma” et “maternelle et cinéma”. Les classes 1 et 2 se sont déjà rendues 
au cinéma Le Pestel de Die le 15 novembre dernier et les classes 3 et 4 le lundi 25 novembre.  
 

 

 

 

 

 

 

● La créativité à l'honneur : La participation à la Grande Lessive (installation artistique 
éphémère) du jeudi 17 octobre dernier a permis à tous les élèves de l'école de s'exprimer sur le 
thème "pareil/pas pareil". Pour le marché de Noël du samedi 7 décembre 2024 organisé par 
l’USEP en partenariat avec l’école, ils avaient préparé des décorations et des bricolages dans 
le cadre d’un projet d’art visuel. Le Père-Noël a également offert un livre à chaque enfant de 
l’école.  
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● Les classes du dehors et les promenades aux environs de l’école permettent aux enfants de 
découvrir la nature et de développer leur sens de l'observation. 

                        

 

 

 

 

 

 

 

 

● Un engagement citoyen : La classe 4 a organisé une action spéciale à l’occasion de la journée 
mondiale de lutte contre le harcèlement scolaire du 7 novembre 2024, montrant ainsi 
l'importance de la solidarité, du bien être à l’école et du respect. Ils ont partagé leur travail au 
sein des autres classes en projetant des courts métrages sur le thème du harcèlement scolaire et 
ont offert des marque pages de leur confection à tous les élèves de l’école.  
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● Des sorties régulières sont organisées à la bibliothèque de Vercheny-Le-Haut et la classe 4 est 
inscrite au concours des “petits champions de la lecture”. 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

● L'école poursuit sa collaboration avec la Fondation Robert Ardouvin avec les interventions de 
Pierre Aubel, enseignant, et de Jérémy Buis, intervenant sportif.  
 

● L’école prépare de nombreux événements, comme un spectacle de fin d'année mettant en valeur 
les projets de toutes les classes en danse, musique et arts du vivant et un voyage scolaire à 
Marseille en 2025 ou 2026. 
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La grande assemblée du lundi et la chorale d’école rassemblent tous les élèves, favorisant ainsi le lien 
social et le sentiment d'appartenance à la communauté scolaire. 

 

Cette année scolaire s'annonce passionnante pour tous ! 

Voici quelques anecdotes au sujet des enseignantes de l’école, à vous de deviner qui se cache 
derrière ces affirmations ! 

J'ai voyagé plusieurs mois en Mongolie puis en Equateur pour découvrir le quotidien des enfants de 
ces 2 pays et pour leur permettre d'échanger ensemble sur leurs modes de vie très différents dans la 
steppe et dans la forêt Amazonienne. Mon aliment préféré c'est le chocolat, ma couleur préférée c'est 
le bleu, et ma saison préférée c'est l'hiver.  Mon rêve c'est de faire le tour de l'Europe à cheval ! 

Je suis originaire de Saône-et-Loire. J’ai fait mes études en Côte d’Or. Université d’été à Séville et 
assistanat de français à Huelva (Andalousie). Mon premier poste de professeur des écoles dans la 
Nièvre. L’un de mes plus beaux et lointains voyages est Cuba. Mon plat préféré est la paella, ma 
couleur est le bleu et ma saison / période l’été indien. Mon rêve c’est de voyager dans le temps ! 

Je suis d’origine italienne, j’ai grandi en Provence, j’ai commencé mes études à Montpellier et à 

Birmingham en Angleterre, je les ai terminées à Paris. J’ai débuté dans l’enseignement dans le Val-

de-Marne. J’ai beaucoup voyagé en Europe et en Amérique du Nord. L’un de mes frères vit au Chili. 

Mon aliment préféré est le fromage de chèvre, ma couleur est le bleu et mes saisons favorites sont 

l’automne et l’été. Mon rêve serait de contrôler le temps. 

 

Ma boisson préférée c'est le thé à la menthe et mes aliments préférés sont les oursons en guimauve et 

les litchis. Ma couleur le rouge et ma saison l'été. 
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REMISE DES DICTIONNAIRES & CLES USB 

Comme chaque année, les élèves quittant le CM2 ont reçu au mois de juin de précieux cadeaux 
afin de rejoindre les bancs du collège bien équipés. 

 

Chaque élève s’est vu offrir un 
dictionnaire ainsi qu’une clé USB 
qui lui seront très utiles pour sa 
scolarité à venir.  

 

Mon plus beau voyage, la Thaïlande. J'ai travaillé pour J'aime Lire et des ONG avant de devenir 

enseignante dans le 93 puis le 92. Petite, je voulais être magicienne puis journaliste. Mon rêve, avoir 

un dragon apprivoisé. 

 

Mon aliment préféré : le pain beurre (salé bien sûr). J'adore les fleurs, mais je n'ai pas la main verte.  

Mes saisons préférées : l'automne et le printemps. Je suis de sang breton, et je déteste la chaleur de 

l'été drômois. Mes premières études ont été faites à l'école Boulle en tapisserie d'ameublement. J'ai 

travaillé pour le monde de la maroquinerie avant de reprendre un Master d'enseignement à Valence. 

Pendant mes études, je suis partie à Tallinn en Erasmus et j'ai fait le tour des capitales européennes. 

Mes voyages les plus enrichissants : la Serbie et l'Irlande. Je fais partie d'une chorale depuis plusieurs 

années. Mon rêve serait d'avoir une cabane en forêt. 

Ma couleur préférée est le orange, mes aliments préférés sont les châtaignes et les cerises, et ma saison 

préférée est le printemps. Mon rêve serait de voir le Sahara, et le lac Baïkal. Je suis partie en stage au 

Japon pendant mes études. Ma mère avait peur que je tombe amoureuse et reste y vivre.  C’est 

finalement mon frère qui est tombé amoureux à l’étranger, et habite aujourd'hui en Norvège avec sa 

femme qui est finlandaise.  

 

. 
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USEP – LOISIRS A L’ECOLE 

 

L’association USEP LOISIRS A L’ECOLE organise des manifestations tout au long de l’année 
scolaire pour récolter des fonds qui sont utilisés pour financer les sorties scolaires et/ou acheter du 
matériel.  

Cette année l’Assemblée Générale a eu lieu le 27 Septembre 2024. Le but étant de faire le bilan de 
l’année passée, de réélire les membres du bureau et de prévoir les manifestations de l’année 2024-2025 
en vue des différents projets d’école. 

Bilan de l'année scolaire 2023-2024  

ACTIONS MENEES Bénéfices DEPENSES ET SORTIES Dépenses 

Ventes de sapins  1 310,00 Rentrée classe 3  60,95 

Marché de noël buvette  346,00 Gouter de rentrée  166,92 

Bourses aux jouets (Marché de Noël) 66,80 Les incorruptibles  414,14 

Calèche (Marché de Noël) 11,65 Cadeaux de Noël / (Classe 100€ 
*4)  

443,14 

Loto dont 280€ de buvette   2 320,19 Sortie Peaugres classe 1 er 2  920,00 

Vente de chocolats 218,37 Sortie IME classe 3  435,00 

Chasse aux œufs  164,89 Camps Classe 4 vélo  974,51 

Vente de plants et fleurs - ravioles   429,89 Camps Classe 3  576,19 

Dons numéraires 900,00 Cadeaux Instits et Personnels 
Ecole  

160,00 

Kermesse  1492,70 Spectacle fin d'année   600,00 

SUBVENTION mairie  1 200,00 Tampon USEP  43,78 

Dons Nature (Non comptabilisé dans le 
total)  

1 061,00 Frais bancaire  44,23 

TOTAL RECETTES ACTIONS 8 460,49 TOTAL DEPENSES  4 838,86 

RESULTAT NET    + 3 621,63 
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Élection du bureau : 

 Président : Frédéric Létrange (inchangé) 

 Vice-présidente : Laura Gencel (inchangé) 

 Secrétaire : Alice Létrange (inchangé) 

 Vice-Secrétaire : Amélia Calvo (inchangé) 

 Trésorière : Mathilde Duval 

 Vice-trésorière : Agathe Crouzet 

 

Manifestations 2024-2025 déjà réalisées 

25 Novembre 2024 : Vente de ravioles surgelées et pommes Bio  

7 Décembre 2024 : Marché de Noël avec vente de sapin, buvette et repas. Cette 2ème édition a été une 
réussite malgré le froid et la pluie qui s’est invitée au moment du repas. 

 

 

 

 

 

 

 

19 Décembre : venue du Père Noël à l’école pour le plus grand plaisir des enfants. Il se reconnaitra, 
merci à lui ! 

 

 

 

 

 

 

 


